

Nota de prensa

Transferencia se realiza cada año, en cumplimiento de compromisos contractuales

Más de un millón de soles transfiere Miski Mayo a la Fundación Comunal San Martín de Sechura

La compañía minera Miski Mayo transfirió 1.63 millones de soles (500 mil dólares) a la Fundación Comunal San Martín de Sechura por derecho de usufructo, superficie y servidumbre, como monto correspondiente al periodo anual 2017 – 2018, transferido el pasado 12 de mayo a la cuenta bancaria de la Fundación.

Cabe detallar que este pago se realiza anualmente cumpliendo con los compromisos contractuales asumidos por la empresa minera. Es por ello que, hasta el momento, Miski Mayo ha transferido a la Fundación Comunal, un total de 21.13 millones de soles (6.5 millones de dólares), considerando los pagos realizados desde el 2005, año en el que pagó 3.25 millones de soles (1 millón de dólares). Y, a partir del 2008, ha entregado anualmente 1.63 millones de soles (500 mil dólares). Dinero que se espera, contribuya al desarrollo de la provincia de Sechura en beneficio de todos los comuneros.

Este aporte anual de Miski Mayo, continuará durante la vida útil de la mina, cumpliendo con su deber contractual, asumido con la Comunidad, la Fundación y el propio Estado Peruano, demostrando así, su sincero y permanente compromiso con el progreso de Sechura.

Martes, 16 de mayo de 2017.